



Faltan anuncios de inversión por 110 mil mdd: Buenrostro

Cifras. La titular de Economía explica que la inyección extranjera al primer trimestre está en 29 mil mdd y, al quitar unas operaciones “atípicas”, supera en 41% la de 2022

NILSA HERNÁNDEZ
CIUDAD DE MÉXICO

En comparencia en la Cámara de Diputados por el quinto Informe de gobierno, la secretaria de Economía, Raquel Buenrostro, afirmó que en el país aún hay 110 mil millones de dólares de inversión pendientes de anunciarse.

La funcionaria calificó los resultados económicos como buenos a pesar de la pandemia y las afectaciones que tuvieron las cadenas de suministro por los conflictos bélicos internacionales.

Explicó que la inversión extranjera directa al primer trimestre está en 29 mil millones de dólares, al quitar unas operaciones “atípicas”, va 41 por ciento arriba de 2022 y añadió que los anuncios de las inversiones extranjeras van en 80 mil millones de pesos, los nacionales han anunciado 31 mil millones y que están pendientes de anunciarse 110 mil millones de dólares.

“Esto hay que decirlo, aún hay una gran competencia en el tema de electromovilidad y tecnologías, y entonces no todo el mundo está anunciando su inversión

de cada peso, hay más, porque ahorita están en una carrera muy fuerte”, expresó.

Destacó que de los países que están en el acuerdo del T-MEC, México, Estados Unidos y Canadá, el nuestro es el que tiene estabilidad y la confianza del sector privado, lo que le dio una ventaja para atraer inversiones.

Habló sobre el Plan Sonora para el desarrollo de energías limpias y la reducción de la pobreza, entre otros temas.

Resaltó ante los diputados la importancia del proyecto del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec; detalló que el puerto de Salina Cruz conectará a México con gran parte del mundo y dijo que habrá en el país “puertos de altura” donde entrarán buques petroleros.

Recordó que se están licitando los primeros cinco polos de desarrollo, cuatro de Veracruz y el de Salina Cruz, y añadió que este viernes se cerrarán las propuestas de inversión en los mismos, para que a más tardar el 17 de noviembre se dé el fallo después del proceso de calificación. —



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO	21	12/10/2023	LEGISLATIVO



La secretaria en la Cámara de Diputados, JESÚSQUINTANAR